

## LOKALNACHRICHTEN

13.08.2015 16:30

### Ab sofort können die Mülheimer die Kandidaten für die Oberbürgermeister-Wahl im Internet befragen.



- Quelle: momanuma - Fotolia

Ab sofort können die Mülheimer die Kandidaten für die Oberbürgermeister-Wahl im Internet befragen. Genau einen Monat vor der Wahl ist heute das Portal [abgeordnetenwatch.de](http://abgeordnetenwatch.de) gestartet. Hier sind alle Bewerber mit einer eigenen Profiseite aufgeführt, auf der auch Fragen und Antworten veröffentlicht werden. Der Dialog wird rund um die Uhr von Mitarbeitern von [abgeordnetenwatch](http://abgeordnetenwatch.de) betreut. Beleidigende Äußerungen werden nicht veröffentlicht. Abgeordnetenwatch gibt es bereits für den Deutschen Bundestag, die deutschen EU-Abgeordneten und dreizehn Landtage. Am 13. September wird in Mülheim ein neuer Oberbürgermeister gewählt.

Tags:

[Bei dem Unwetter letzte Nacht hatten Freiwillige- und Berufsfeuerwehr in Mülheim alle Hände voll zu tun. >](#)

[< Die Mülheimer Kitas kooperieren stark mit den umliegenden Grundschulen.](#)

[< zurück](#)

[< alle Lokalnachrichten anzeigen](#)

[Kommentar schreiben](#)

## WEITERSAGEN UND KOMMENTIEREN

[F Empfehlen](#)

[Tweet](#)

[+1](#)

[+1](#)